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Sono inoltre presenti L’Arch. Piergiorgio LUCCO e l’Arch. Carla BODRATO dello Studio Collettivo di 
Architettura, e l’Arch. MALACRINO dello Studio Bianchi e Malacrino, consulenti incaricati della elaborazione 
dello Studio di fattibilità del Piano Strategico di Azione Ambientale. 
Gli enti sono stati convocati mediante nota dell’11/04/2007 (prot. n. 427901). 
 

VERBALE 
 
 L’Assessore all’Ambiente del Comune di Beinasco ERIKA FAIENZA alle ore 17,45 apre formalmente 
la riunione avente all’ordine del giorno la presentazione dello studio di approfondimento del PSAA da parte 
dei professionisti. 
 L’Assessore FAIENZA comunica che gli Uffici della Regione hanno confermato (per ora non ci sono 
tuttavia comunicazioni ufficiali) che nel Bilancio regionale recentemente approvato è stato previsto lo 



stanziamento in cinque annualità di € 3.000.000 ciascuna del finanaziamento regionale per le opere di 
compensazione. Nei prossimi giorni verranno verificate le modalità operative della concessione e 
dell’erogazione del finanziamento in questione.  
Ricorda inoltre che già nella riunione precedente, del 3/04, si era concordata la data del 24/04 per la riunione 
del Comitato Locale di Controllo nella quale dovrà essere licenziato il testo definitivo dell’accordo. Verrà 
quindi inviato a tutti, a mezzo posta elettronica, tale testo nella versione ultima, affinchè nella prossima 
seduta del 24/04 possa mettersi un punto fermo per quanto concerne l’elenco degli interventi, la “titolarità” 
principale di ciascun intervento quanto a territorio interessato, la individuazione dei beneficiari del contributo 
di TRM. La parte fidejussioni e la parte finanziamento regionale necessitano invece di qualche tempo 
supplementare. 
 
L’Arch. SAMBUGARO sottolinea che la definitività riguarderà quindi l’accordo, non il PSAA, che invece è 
oggetto di approfondimento ed “evolve” con il lavoro dei consulenti, senza alterare i contenuti dell’accordo di 
programma. 
 
L’Arch. MALACRINO comunica che il lavoro sugli approfondimenti del PSAA si concluderà intorno ai primi di 
giugno. La presentazione di oggi riguarda principalmente il sistema dei collegamenti proposto per i parchi del 
Sangone, Agronaturale e del Gerbido. 
 
L’Arch. LUCCO illustra lo stato dell’arte degli approfondimenti condotti sul PSAA, proiettando ed esponendo 
le slides estratte dallo studio. 
 
Al termine della presentazione, l’Ass. FAIENZA apre la discussione, nel corso della quale vengono forniti 
chiarimenti circa singoli interventi. 
 
In chiusura di riunione, l’Ass. FAIENZA invita a prendere visione del testo dell’accordo che verrà inviato, in 
modo da potere, nella seduta del 24/04, approvare la versione definitiva dello stesso. 
 
La riunione si chiude alle ore 19,45 
 
Grugliasco, 17/04/2007. 
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